

陸上教室でハッスルナ！

1

0月20日（火）に「串間市小学校陸上教室」が開催され、5、6年生9名が参加しました。今年は、体育で専門の先生の指導を受け、みんな自分の記録を伸ばしていましたので楽しみにしていました。全体での入賞は2人でしたが、全員が自分の力を發揮し、各グループでは上位の成績を修めていました。特に、恵利菜さんは大会新記録を樹立し、閉会式で表彰を受けました。途中で、飫肥中学校の日高一慶先生による陸上指導もあり、充実した大会となりました。



優勝 女子ソフトボール投げ 6年 野邊恵利菜さん
2位 女子走り幅跳び 5年 武田 彩さん



グランドゴルフ交流会！！

前日の19日（月）には、小城久保・秋山地区の高齢者の皆さんに御協力をいただき、「グランドゴルフ交流会」を実施しました。

2校時に授業参観をしていただき、3～4校時に交流会。高齢者の皆さんは日頃やってらっしゃるだけあって見事なスティックさばきでしたが、子どもたちも負けじと頑張っていました。笑顔の絶えない、楽しい交流会ができました。

高齢者の皆さん、これ



からもよろしくお願ひします。

昨年から行っている「くしま学ウォークラリー」が11/4（水）に北方小校区であり、5、6年生が参加しました。小・中・高校生



クリーン活動実施！！

29日（木）に、今年2回目のクリーン活動を行いました。始めの式の後、いつものように3班に分かれて出発。一見すると何もないように見えますが、道脇の草をかき分けると出るわ、出るわ・・。ポイ捨てが後を絶たないですね。

学校に帰ってから、洗って種類毎に仕分けをし、クリーン活動を終わりました。

ちょっと気持ちのいい午後のひと時でした。



音楽会で熱演！！

11/6（金）が「市小中学校音楽会」でした。1学期から練習を続けてきた歌と合奏を披露するときです。今年はちょっと難しい曲に挑戦





がいっしょに歩く姿
はいいですね。上級
生のリーダーシップ
のとり方を、楽しみ
つつ自然に学ぶこと
ができます。地域の
ことも学べて、一石
二鳥の価値のある催しだと思います。

したので、なかなかうまくいきませんでした。
指導者の門川先生も心配な様子でしたが、本
番では練習の成果を発揮して堂々と発表してくれました。またひとつ目標をクリアして自信につながったことと思います。

＊＊＊ 小中高一貫教育推進研究発表大会 11月27日（金）13:20～ 福島高校にて ＊＊＊
～ 本校の5,6年生が英会話科の授業を公開します。都合のつく方はぜひ見に来て子どもたちを励ましてください～